



MEDIENINFORMATION

Mutationen in der Zivilschutzorganisation Nidwalden: Vier neue Kompaniekommandanten und Stellvertreter ab 1. Januar 2010

Ende des vergangenen Jahres sind Hauptmann Roger Benguerel, Kerns (Zivilschutzkompanie Stanserhorn) und Hauptmann Peter Schmidiger, Buochs (Zivilschutzkompanie Buochserhorn) als Kompaniekommandanten sowie Oberleutnant Kurt Odermatt, Stans (Zivilschutzkompanie Stanserhorn) als Kompaniekommandant-Stellvertreter zurückgetreten. Aus dem Bataillonsstab der Zivilschutzorganisation Nidwalden sind Hauptmann Stefan Christen, Hergiswil (Chef Telematik) und Hauptmann André Blättler, Stansstad (Chef Betreuung) zurückgetreten.

Auf den 1. Januar 2010 haben neu Stefan Glarner, Buochs (Zivilschutzkompanie Buochserhorn) und Guido Odermatt, Dallenwil (Zivilschutzkompanie Stanserhorn) die Funktion als Kompaniekommandanten übernommen und wurden gleichzeitig zum Hauptmann befördert. Marco Wäspi, Schenkon (Zivilschutzkompanie Lopper) und Lukas von Rotz, Stans (Zivilschutzkompanie Stanserhorn) haben die Funktion als Kompaniekommandanten-Stellvertreter übernommen und wurden zum Oberleutnant befördert.

RÜCKFRAGEN

Ruedi Wyrsh, Leiter Abteilung Zivilschutz, Telefon 041 / 619 56 55

Stans, 14. Januar 2010